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Gruppo	  MTB	  Pedalando	  

Associazione	  Sportiva	  Dilettantistica	  
Verbale	  del	  Consiglio	  Direttivo	  del	  31	  marzo	  2016	  

	  

L’anno	  duemilasedici,	  il	  giorno	  31	  del	  mese	  di	  Marzo,	  alle	  ore	  21.00,	  presso	  lo	  studio	  legale	  Errichiello,	  sito	  
in	   Piazza	   di	   Villa	   Carpegna	   34,	   in	   Roma,	   si	   è	   riunito,	   in	   seconda	   convocazione,	   il	   Consiglio	   Direttivo	  
dell’Associazione	   Sportiva	   Dilettantistica	   “Gruppo	   MTB	   Pedalando”,	   chiamato	   a	   deliberare	   sul	   seguente	  

Ordine	  del	  Giorno:	  
	  
1.	  approvazione	  del	  preventivo	  di	  spesa	  per	  le	  attività	  da	  svolgere	  nell’anno	  2016;	  

2.	  acquisto	  gazebo.	  Esame	  preventivi	  ed	  eventuale	  approvazione;	  
3.	  acquisto	  gadget	  (adesivi,	  stendardi,	  magliette,	  ecc.)	  Esame	  preventivi	  ed	  eventuale	  approvazione;	  
4.	  approvazione	  del	  nuovo	  modulo	  di	  iscrizione/rinnovo;	  

5.	   organizzazione	  dell’evento	   ciclistico	   a	   favore	  dell’associazione	   “Il	   Pioppo”.	   Eventuale	   cifra	   da	   stanziare	  
per	  l’organizzazione	  dell’evento;	  
6.	  nomina	  probiviri;	  

7.	  eventuali	  e	  varie.	  
	  
Sono	  risultati	  presenti	  il	  Presidente	  dell’associazione	  Carlo	  Carletti,	  il	  Vice	  Presidente	  Marcello	  Procaccini,	  i	  

Consiglieri	  Gianluca	  Castaldo,	  Stefano	  Del	  Roscio,	  Daniela	  Errichiello,	  Stefano	  Ferri	  Ferretti,	  Tonino	  Gaudio,	  
Pasqualino	  Gerlando,	  Antonio	  Grassi,	  Fabio	  Manzo	  e	  Stefano	  Zonetti.	  Presenzia	  al	  Consiglio	  Direttivo	  il	  socio	  
Roberto	  Siciliani.	  

	  
Assume	   la	   presidenza	   il	   Presidente	   dell’associazione	   Carlo	   Carletti,	   il	   quale,	   constatata	   la	   presenza	   del	  
numero	  legale	  e	  la	  regolarità	  della	  convocazione,	  dichiara	  aperta	  la	  seduta	  chiamando	  altresì	  a	  fungere	  da	  

segretario	  il	  consigliere	  Stefano	  Ferri	  Ferretti.	  
	  
Punto	  n.	  1:	  	  approvazione	  del	  preventivo	  di	  spesa	  per	  le	  attività	  da	  svolgere	  nell’anno	  2016.	  

Il	   Presidente	   Carlo	   Carletti	   presenta	   una	   ipotesi	   di	   preventivo	   per	   distribuire	   le	   entrate	   derivanti	  
dall’iscrizione	  dei	  soci,	  nel	  corso	  del	  2016,	  sulle	  principali	  voci	  di	  spesa	  dell’associazione.	  
Dopo	  ampia	  ed	  approfondita	  discussione,	   il	  Consiglio	  approva	  all’unanimità	   la	   seguente	   ripartizione	  delle	  

entrate	  a	   seguito	  di	  una	   ipotesi	  di	   iscrizione	  di	  160	  soci	   con	  una	  quota	  associativa	  pari	  a	  €	  30,00,	  per	  un	  
totale	  di	  €	  4.800,00.	  

Voce	  di	  spesa	   Ammontare	  (in	  euro)	  
Cancelleria	   200,00	  
Iscrizione	  soci	  AICS	   1.760,00	  
Premi	  vari	   1.000,00	  
Acquisto	  merchandising	   500,00	  
Acquisti	  vari	   500,00	  
Corsi	  vari	   840,00	  

Totale	   4.800,00	  
	   	   	  
Si	  precisa	  che	  la	  distribuzione	  è	  meramente	  indicativa,	  che	  le	  cifre	  indicate	  potranno	  essere	  incrementate	  
con	  l’utilizzazione	  del	  Fondo	  Cassa	  e	  che,	  nel	  caso	  di	  iscrizioni	  superiori	  al	  numero	  preventivato,	  le	  somme	  

risultanti	  potranno	  essere	  utilizzate	  per	  quelle	  attività,	   come	   l’organizzazione	  di	   corsi,	   che	  più	  qualificano	  
l’associazione.	  
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Punto	  n.	  2:	  acquisto	  gazebo.	  Esame	  preventivi	  ed	  eventuale	  approvazione.	  
Il	   Consiglio,	   ritenuto	   opportuno	   procedere	   all’acquisto	   di	   un	   gazebo	   per	   fornire	   maggiore	   visibilità	  
all’associazione	  in	  occasione	  di	  gare	  ed	  eventi	  vari,	  esamina	  i	  preventivi	  raccolti	  dai	  soci.	  	  

A	   seguito	   dei	   confronti	   operati,	   il	   Consiglio,	   all’unanimità,	   dà	   mandato	   al	   consigliere	   Stefano	   Zonetti	   di	  
effettuare	  ulteriori	  approfondimenti,	  finalizzati	  all’acquisto	  di	  un	  gazebo	  con	  struttura	  in	  alluminio	  fino	  ad	  
un	  importo	  di	  €	  600,00	  più	  IVA.	  

	  
Alle	  22.30	  il	  socio	  Roberto	  Siciliani	  lascia	  la	  riunione.	  
	  

Punto	   n.	   3:	   acquisto	   gadget	   (adesivi,	   stendardi,	   magliette,	   ecc.)	   Esame	   preventivi	   ed	   eventuale	  
approvazione.	  
Il	  Consiglio	  valuta	  la	  possibilità	  di	  acquistare	  ulteriore	  tipologie	  di	  materiale	  al	  fine	  di	  rafforzare	  l’immagine	  

dell’associazione.	  
Decide	  quindi	  all’unanimità	  di	  autorizzare	  l’acquisto	  dei	  gagliardetti	  con	  il	  nome	  ed	  il	  logo	  dell’associazione,	  
per	   lo	  scambio	  con	  altre	  associazioni,	   in	  occasione	  di	  eventi	  e/o	  gare	   in	  numero	  variabile	  a	  seconda	  delle	  

necessità	  che	  si	  dovessero	  manifestare.	  
Decide	   quindi,	   con	   il	   voto	   contrario	   di	   Daniela	   Errichiello	   e	   Tonino	   Gaudio,	   di	   autorizzare	   l’acquisto	   di	  
adesivi,	  con	  il	  nome,	  il	  logo	  e	  l’indicazione	  del	  sito	  web	  dell’associazione.	  Tali	  adesivi,	  innanzitutto,	  potranno	  

essere	  distribuiti	  fra	  i	  soci	  in	  occasione	  della	  loro	  iscrizione.	  
Decide,	   infine,	   con	   l’astensione	  di	  Daniela	  Errichiello,	  di	   autorizzare	   l’acquisto	  di	   100	  magliette	  di	   cotone	  
afterbike,	   di	   colore	   blu	   e	   con	   la	   scritta	   e	   il	   logo	   dell’associazione	   in	   arancione,	   di	   taglie	   variabili.	   Tali	  

magliette	  potranno	  essere	  acquistate	  dai	  soci	  al	  fine	  di	  favorire	  l’autofinanziamento	  dell’associazione.	  	  
In	  merito	  alla	  possibilità	  di	   vendere	   le	  magliette	  ai	   non	   soci	   si	   rinvia	   ad	  ulteriori	   approfondimenti,	   fermo	  
restando	  che	  sulla	  base	  degli	  approfondimenti	  già	  effettuati	   in	  passato	   (da	  ultimo	   il	  verbale	  del	  Consiglio	  

Direttivo	  del	  17	  Febbraio	  2016),	  sulla	  base	  dello	  Statuto	  tutte	  le	  attività	  e	  le	  iniziative	  sono	  riservate	  ai	  soci	  
e	  quindi	  la	  vendita	  di	  materiale	  ai	  non	  soci	  imporrebbe	  all’associazione	  un	  diverso	  regime	  fiscale.	  
	  

Punto	  n.	  4:	  approvazione	  del	  nuovo	  modulo	  di	  iscrizione/rinnovo.	  
Il	  consigliere	  Fabio	  Manzo	  illustra	  il	  nuovo	  modulo	  per	  l’iscrizione	  che	  potrà	  essere	  reso	  disponibile	  sul	  sito.	  
Il	   consigliere	   Daniela	   Errichiello	   evidenzia	   le	   modifiche	   e	   gli	   avvisi	   da	   inserire	   per	   fornire	   adeguata	  

informativa	   ai	   nuovi	   iscritti	   in	   merito	   alla	   scadenza	   dell’iscrizione	   al	   gruppo	   che,	   sostanzialmente,	   è	  
differenziata	  a	  seconda	  del	  periodo	  dell’anno	  nel	  quale	  ci	  si	  iscrive.	  
Considerato	   che	   	   tale	   differenziazione	   impatta	   esclusivamente	   ai	   fini	   della	   partecipazione	   alle	   gare,	   si	  

concorda	  che	  pur	  essendo	  necessario	   fornire	  adeguata	   informativa	  a	   tutti	   gli	   iscritti,	   attuali	  e	   futuri,	   sarà	  
opportuno	   informare	  nella	  maniera	  migliore,	  mediante	  chiaro	  avviso	  sul	  modulo	  di	   iscrizione,	  soprattutto	  
chi	  intenda	  tesserarsi	  come	  Atleta	  e	  partecipare	  alle	  gare.	  

Va	   altrettanto	   chiaramente	   evidenziato	   che	   l’assicurazione	   vale	   comunque,	   anche	   oltre	   il	   termine	   del	  
tesseramento	  valido	  per	  AICS,	  fino	  alla	  scadenza	  del	  certificato	  medico	  e	  ovviamente,	  qualora	  il	  socio	  sia	  in	  

regola	  con	  il	  pagamento	  della	  quota	  associativa.	  	  	  
Il	   vice	  presidente	  Marcello	  Procaccini	   fornisce	   al	   Consiglio	   gli	   opportuni	   chiarimenti	   in	  merito	   alla	  natura	  
della	   figura	  del	   “coordinatore	  dell’uscita”	  che,	  anche	  ai	   fini	  degli	  eventuali	  profili	  di	   responsabilità,	  e	  non	  

possedendo	  patentini	  di	  alcun	  genere,	  non	  può	  essere	  definito	  “guida”.	  
Il	   Consiglio	   approva	   infine	   che,	   su	   richiesta,	   il	   tesserino	   di	   iscrizione	   possa	   essere	   inviato	   al	   domicilio	  
dell’iscritto,	  dietro	  il	  pagamento	  della	  quota	  di	  €	  2,00.	  Resta	  ferma,	  in	  alternativa,	  la	  possibilità	  di	  ritirare	  il	  

tesserino	  presso	  lo	  studio	  professionale	  del	  Vice	  Presidente	  Marcello	  Procaccini.	  
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Punto	  n.	  5:	  organizzazione	  dell’evento	  ciclistico	  a	  favore	  dell’associazione	  “Il	  Pioppo”.	  Eventuale	  cifra	  da	  
stanziare	  per	  l’organizzazione	  dell’evento.	  
Il	  Presidente	  illustra	  le	  principali	  caratteristiche	  dell’evento	  ciclistico	  proposto	  da	  Luisiana	  Pascucci	  a	  favore	  

del	  Centro	  Diurno	  Alzheimer	  “Il	  Pioppo”.	  
Il	  Consiglio	  approva	  all’unanimità	  di	  prendere	  contatti	  con	  il	  socio	  Mauro	  Di	  Michele	  e	  dargli	  il	  mandato	  di	  
acquisire	   ulteriori	   informazioni	   utili	   alla	   migliore	   organizzazione	   dell’evento,	   garantendo	   comunque	   al	  

Centro	  Diurno	  “Il	  Pioppo”	  il	  pieno	  supporto	  dell’associazione	  Gruppo	  MTB	  Pedalando.	  
Il	   consigliere	   Antonio	   Grassi	   rappresenta	   che	   si	   potrebbe	   coinvolgere	   nell’organizzazione	   anche	  
l’associazione	  società	  Acido	  Lattico.	  

Si	  apre	  quindi	  un	  dibattito	  per	  decidere	  se	  effettuare	  beneficenza	  diretta	   (donazione	  finalizzata	  al	  Centro	  
Diurno	  “Il	  Pioppo”)	  o	  indiretta	  (accollarsi	  le	  spese	  per	  la	  sola	  organizzazione	  dell’evento)	  o	  un	  mix	  delle	  due	  
soluzioni.	  	  

Al	   riguardo	   si	   decide	   di	   rimandare	   la	   decisione	   definitiva	   ad	   un	  momento	   successivo,	   dopo	   che	   il	   socio	  
Mauro	  Di	  Michele	  avrà	  raccolto	  tutte	   le	   informazioni	  utili	  per	  comprendere	  meglio	   le	  caratteristiche	   	  e	   la	  
portata	  dell’evento.	  

	  
Punto	  n.	  6:	  nomina	  probiviri.	  
Il	  Consiglio	  all’unanimità	  individua,	  fra	  i	  soci	  in	  regola	  con	  l’iscrizione	  all’associazione,	  i	  seguenti	  probiviri:	  

Francesco	  Crocitto;	  
Mauro	  Di	  Michele;	  	  
Mario	  Felici;	  

Bruno	  Giuliani;	  
Giancarlo	  Lombardozzi;	  
Stefano	  Patrignani;	  

Gianni	  Tolomei.	  
Dà	   inoltre	  mandato	  al	  Presidente	  di	   contattare	   i	  medesimi	   soci	  per	  acquisire	   il	   loro	  assenso,	  al	   fine	  della	  
definitiva	  predisposizione	  dell’elenco	  dei	  probiviri.	  

	  
Punto	  n.	  7:	  eventuali	  e	  varie.	  
La	  discussione	  si	  è	  incentrata	  sulle	  tipologie	  di	  corsi	  da	  attivare.	  

Dopo	  una	  proficua	  discussione	  si	  è	  deciso	  quanto	  segue.	  
Il	  consigliere	  Daniela	  Errichiello	  proseguirà	  i	  contatti	  con	  il	  negozio	  Bici	  da	  Montagna	  per	  attivare	  i	  corsi	  di	  
meccanica.	  

I	  consiglieri	  Tonino	  Gaudio	  e	  Stefano	  Del	  Roscio	  si	  attiveranno	  per	  mettere	  in	  piedi	  dei	  corsi	  di	  tecnica	  con	  
esperi	  del	  settore,	  eventualmente	  integrati	  con	  apposite	  esercitazioni	  che	  potrebbero	  essere	  organizzate	  in	  
proprio.	   Nell’ambito	   dei	   corsi	   dedicati	   alla	   tecnica	   anche	   il	   consigliere	   Daniela	   Errichiello	   potrà	   fornire	   il	  

proprio	  contributo.	  
Il	   presidente	   attiverà	   gli	   opportuni	   contatti	   per	   corsi	   di	   pronto	   soccorso,	   biomeccanica	   ed	   alimentazione	  

(nutrizionista).	  
	  
Non	  essendovi	  altro	  da	  discutere	  la	  riunione	  del	  Consiglio	  	  Direttivo	  si	  chiude	  alle	  23.55.	  

	  
	  	  	  	  Il	  Presidente	   	   	   	   	   	   	   	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Il	  Segretario	  
(f.to	  Carlo	  Carletti)	   	   	   	   	   	   (f.to	  Stefano	  Ferri	  Ferretti)	  


